

ABSTRAK

Merlinda Ramandhani, NIM : 1640210026, “Analisis *Programming* Acara Religi Ulama Menyapa Di TVKU Semarang”. Skripsi, Kudus: Fakultas Dakwah dan KomunikasiProgram Studi Komunikasi dan Penyiaran Islam IAIN Kudus 2020.

Tujuan penelitian dalam skripsi ini yaitu untuk mengetahui, terkait dengan hal-hal : (1) untuk mengetahui proses pemrograman (*programming*) TVKU Semarang dalam mengemas Ulama Menyapa sebagai sebuah program religi (2) untuk mendeskripsikan kendala dan solusi atas pemrograman (*programming*) acara religi “Ulama Menyapa” pada TVKU Semarang.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan kualitatif deskriptif. Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini yaitu *field research* (peneliti terjun langsung ke tempat terjadinya gejala-gejala yang akan diselidiki). Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah wawancara, observasi dan dokumentasi di TVKU Semarang pada program acara religi Ulama Menyapa.

Berdasarkan hasil yang diperoleh, dapat disimpulkan sebagai berikut : (1) TVKU Semarang dalam mengemas Ulama Menyapa menjadi program acara religi berasal dari kerjasama antara TVKU Semarang, MUI Jawa Tengah dan MAJT TV yang memiliki tujuan yang sama yaitu ingin menginformasikan permasalahan agama Islam masa kini kepada masyarakat. Program acara religi Ulama Menyapa memiliki strategi tersendiri untuk pemrogramannya, berawal dari membangun kesesuaian dengan masyarakat sekitar. Setelah itu membangun kebiasaan masyarakat akan adanya program acara religi Ulama Menyapa. Selanjutnya mengontrol alisan pemirsa Ulama Menyapa untuk tetap menontonnya dan tidak mengalami penurunan jumlah penonton. Tahap selanjutnya yaitu pemeliharaan sumber daya program disini pihak-pihak yang terlibat melakukan pendekatan dan penyajian yang berbeda untuk program acara religi Ulama Menyapa agar dapat memiliki penonton. Tahap yang terakhir yaitu daya Tarik yang luas, disini TVKU Semarang lebih memperhatikan perbedaan minat dan kesukaan dari penonton yang dapat memiliki daya tarik tersendiri terhadap program acara religi Ulama Menyapa. (2) program acara religi Ulama Menyapa memiliki beberapa kendala dan solusi mengenai beberapa hal, seperti tema yang akan ditayangkan kurang variatif, narasumber yang kurang variatif, jam tayang yang kurang cocok, dan evaluasi yang tidak menyeluruh.

Kata Kunci : *Programming*, Acara Religi, Ulama Menyapa, TVKU Semarang.